

## SMP Muhammadiyah 3 Kaliwungu Sabet Juara Umum Olimpiad 2017

Rabu, 18-01-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, KENDAL**– SMP Muhammadiyah 3 Kaliwungu menyabet sebagai juara umum dalam Olimpiade Ahmad Dahlan (Olimpicad) ke-2 tahun 2017. Prestasi gemilang tersebut diraihinya setelah menysihkan lawan – lawannya dalam pertandingan maupun penampilan yang prima dalam ajang bergengsi di lingkungan SMP Muhammadiyah se-Kabupaten Kendal.

Kepala SMP Muhammadiyah 3 Kaliwungu, Arif Rahman Hakim, pihak sekolah benar – benar bangga terhadap anak – anak yang telah berjuang dan memperebutkan juara di hampir semua jenis lomba yang dipertandingkan.

Menurutnya, keberhasilan anak asuhannya berkat ketekunan dan latihan yang maksimal jauh – jauh hari sudah dipersiapkan untuk menghadapi olimpicad tersebut “Empat bulan sebelum pelaksanaan, kami telah menunjuk anak – anak yang akan mengikuti event olimpicad, dan guru – guru kami libatkan untuk membina sesuai dengan bidang studi yang ada di lomba yang ada,” jelasnya.

Sebagaimana diberitakan, Olimpiade Ahmad Dahlan ke – 2 tingkat SMP Muhammadiyah se-Kabupaten Kendal yang berlangsung Sabtu (14/1), diselenggarakan oleh Musyawarah Kerja Kepala Sekolah Muhammadiyah (MKKSM) SMP Muhammadiyah Kendal bekerja sama dengan Lembaga Seni Budaya dan Olah Raga (LSBO) Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kendal dalam rangka menciptakan generasi yang memiliki semangat berlomba dalam kebaikan, meningkatkan persaudaraan, melaksanakan syiar Islam , dan untuk mengukur prestasi akademik siswa maupun sekolahan.

Berikut hasil prestasi yang diraih oleh SMP Muhammadiyah 3 Kaliwungu sebagai juara umum dalam Olimpiade Ahmad Dahlan (Olimpicad) ke – 2 tahun 2017. Juara 1 tunggal putra dan tunggal putri bulu tanggis atas nama Shena Erviani dan M. Rizki, juara 1 tenis meja tunggal putra dan tunggal putri, Diyah Nur Safitri dan M. Ikhsanul Amal H, juara 1 mapel UN ( Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Matematika, dan IPA ) masing – masing Ajeng Savitri, Yusril Aula Rahman, Isty Yuni Setianingsih, dan Adinda Salsa Pramudita, juara 1 beregu PBB , juara 1 beregu Semaphore, juara 1 murrotal Alqur’an putri Aisyatul Latifah, juara 3 murrotal Alqur’an putra M. Ghofar Burhanudin, dan juara 2 pidato putri atas nama Vanya Agustina Putri. **(Syifa)**

**Kontributor : A.Gofur/MPI Kendal**